

BOLETÍN #1



CIUDAD DE TOD@S



¡NO DEJES QUE TE QUITEN AV. CHAPULTEPEC!

Disfrazado de “buenas intenciones” el Corredor Chapultepec es un intento por convertir el espacio público, propiedad de tod@s, en una zona comercial excluyente.

El gobierno del DF intenta concesionar un tramo de Av. Chapultepec de 116 000 (ciento dieciséis mil) m² que valen aprox. 2500 millones de pesos. La empresa solo invierte mil millones, pero de las ganancias se queda con el 95%. Sólo el 5% es para la ciudad.

Ningún especialista en urbanismo o arquitectura ha defendido el proyecto del Corredor Chapultepec, diseñado por el yerno de Carlos Slim, Fernando Romero. No hay registro de casos similares en el mundo donde una recuperación de espacio público se haya dado por medio de una transacción comercial.

Los vecinos sí queremos que se arregle la avenida, pero no bajo este esquema rapaz de inversionistas. Se puede arreglar después de un consenso que involucre a la ciudadanía, especialistas y universidades.

La única cultura que el coreedor promueve es la del consumo con un centro comercial concesionado, la cual nos excluye y rechaza. Los vecinos queremos una ciudad más incluyente con espacio público digno.

**¡ARREGLEMOS AV. CHAPULTEPEC
SIN ENTREGARLA A MILLONARIOS!**

**¡VOTA NO AL CORREDOR CHAPULTEPEC
PORQUE ES UN NEGOCIO SUCIO!**



[@NoCorredor](#) [@06600Observa](#) [@RomaEnRebeldía](#)



[06600-Plataforma-y-Observatorio-Vecinal-de-la-Colonia-Juarez](#)

Realizado por vecinos en resistencia, con recursos propios, sin partidos.